

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
<i>Deface</i>	: <i>Deface</i> merupakan aktivitas yang dilakukan <i>hacker</i> untuk merubah tampilan utama suatu <i>website</i> .	1
<i>Phising</i>	: <i>Phising</i> merupakan aktivitas yang dilakukan untuk mendapatkan informasi seseorang dengan teknik pengelabuan (contohnya: meberikan <i>website</i> palsu, <i>email</i> palsu, serta pesan palsu, yang dimana hal tersebut dilakukan untuk mendapatkan informasi <i>target</i>).	1
<i>DoS</i>	: <i>Denial of Service</i> merupakan aktivitas yang dilakukan untuk membuat mesin atau sumber daya jaringan tidak tersedia.	1
<i>Bruteforce</i>	: <i>Bruteforce Attack</i> merupakan upaya untuk mendapatkan sebuah akun dengan menebak <i>username</i> dan <i>password</i> yang digunakan.	1
<i>SSL</i>	: <i>Secure Socket Layer</i> merupakan suatu cara situs <i>web</i> membuat sambungan yang aman dengan <i>web browser</i> pengguna.	2
<i>Hardening</i>	: <i>Hardening</i> merupakan cara atau metode yang digunakan untuk melindungi sistem komputer.	2
<i>Hacker</i>	: <i>Hacker</i> , merupakan ahli komputer yang terampil yang menggunakan pengetahuan teknis mereka untuk mencuri data.	2
<i>VPS</i>	: <i>Virtual Private Server</i> , merupakan sebuah tipe <i>server</i> yang menggunakan teknologi virtualisasi untuk membagi <i>hardware server</i> fisik menjadi beberapa <i>server virtual</i> yang di <i>hosting</i> pada infrastruktur fisik yang sama.	5
<i>OS</i>	: <i>Operating System</i> , merupakan komponen dan metode kerja yang ada dalam komputer.	11
<i>SQLi</i>	: <i>SQL Injection</i> , merupakan suatu teknik penyerangan web dengan menggunakan kode SQL (<i>Structured Query Language</i>)	11
<i>IP</i>	: <i>Internet Protocol</i> , merupakan komputer modern yang dirancang untuk memungkinkan satu	17

	komputer untuk bisa berkomunikasi dengan yang lain melalui Internet	
<i>Url</i>	: <i>Uniform Resource Locator</i> , merupakan rangkaian situs web yang tertera, berisikan nama folder, protokol bahasa dan sebagainya	17
<i>CWE</i>	: <i>Common Weakness Enumeration</i> , merupakan daftar yang menampilkan keberadaan bug pada software atau hardware, yang berbahaya	19
<i>T3</i>	: <i>T3</i> , merupakan protokol yang digunakan untuk mengangkut informasi antara server WebLogic dan jenis program Java lainnya.	25
<i>Arbitrer</i>	: <i>Arbitrer</i> , merupakan kode <i>arbitray</i> yang berarti <i>selected at random and without reason</i> (dipilih secara acak dan tanpa alasan).	25
<i>Middlew are</i>	: <i>Middleware</i> , merupakan perangkat lunak yang berperan sebagai "penengah" antara sebuah aplikasi dengan aplikasi lain untuk mempermudah proses integrasi antara aplikasi-aplikasi tersebut.	26
<i>XML</i>	: <i>Extensible Markup Language</i> , digunakan untuk membuat format informasi umum serta menjadi sarana untuk membagikan format dan data yang digunakan di World Wide Web, intranet, dan di platform lain yang menggunakan teks ASCII standar.	27
<i>DNS</i>	: <i>Domain Name System</i> , merupakan sistem yang mengubah URL website ke dalam bentuk IP Address.	28
<i>WAF</i>	: <i>Web Application Firewall</i> , merupakan firewall yang memonitor, filter, dan memblok data yang berasal dari client ke sebuah website atau aplikasi web	36